



Exdirector de Juegos Panamericanos aspira a la presidencia de Chile

Description

El periodista Harold Mayne-Nicholls , ex director ejecutivo de la Corporación Santiago 2023, sumó hoy su nombre a la lista de eventuales candidatos a la presidencia de Chile en los comicios de noviembre.

Mayne-Nicholls tiene una larga carrera en la rama del deporte, fue presidente de la Asociación Nacional de Fútbol Profesional y muchos le reconocen el mérito de salvar los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos en un momento crítico.

El comunicador asumió la tarea en junio de 2023, cuando faltaban cuatro meses y medio para la celebración del evento continental, tras la renuncia de la hasta entonces responsable, Gianna Cunazza, debido a varias irregularidades.

En una carrera contra el tiempo, recibió el apoyo de miles de voluntarios y recaudó recursos financieros para completar las obras que estaban pendientes. También ha estado vinculado en varias oportunidades con la Federación Internacional de Fútbol Asociación, el máximo órgano mundial del balompié.

Sin embargo, salvo algunos rumores divulgados a finales de 2024, su nombre estaba separado de la política hasta hoy viernes, cuando varios medios de comunicación publicaron sus intenciones de competir por la presidencia de Chile.

A estas alturas de la vida no puedo cerrarme a nada, habría dicho Mayne-Nicholls, quien también fue en su momento miembro del directorio del Colo Colo, el equipo de fútbol más popular de Chile.

Hasta el momento no hay ningún partido o fuerza política identificada detrás de las intenciones del periodista.

El Maipo/PL/Imagen central_Carmen Esquivel

Date Created

Febrero 2025